



Guillermo García Prados

Guillermo García Prados nace en Vélez de Benaudalla (provincia de Granada) el 2 de octubre de 1957. Durante su juventud comenzó sus estudios en la Escuela de Artes Plásticas Aplicadas y de Oficios Artísticos de Motril, formándose durante seis años en Forja Artística y Escultura bajo el magisterio de don Francisco Ramón Higuieruela Díaz, discípulo a su vez de Juan Ávalos y de José Espinos Alonso y maestro de taller de dicha escuela desde 1969.

Ha expuesto en la Galería "Arte-Adiscar" en repetidas ocasiones en la capital malagueña, así como en otros municipios de la Costa del Sol. Destaca su participación en la exposición Internacional Picassiana de Arte Contemporáneo en 2007 en Torremolinos (Málaga); la Feria Internacional de Arte Contemporáneo de Motril (Granada) en 2008; la Feria Internacional de Arte Contemporáneo en Tetuán (Marruecos) en 2014 o la Feria de Agadir (Marruecos) en 2018.

Sus últimas exposiciones han tenido lugar en Libia y en Siria, en enero y febrero de 2021, respectivamente.

Semblanza facilitada por Guillermo García Prados.

Almería a 13 de julio de 2023.